

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih dan karunia-Nya dalam kehidupan saya, sehingga saya dimampukan dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Perkembangan Perum Perumnas Helvetia, Kecamatan Medan Helvetia (1977-2021)”**.

Penyelesaian skripsi ini ialah menjadi usaha saya untuk memenuhi salah satu syarat kewajiban mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan. Sehingga melalui tulisan penelitian ini dapat mengangkat sejarah historiografi Perumahan Nasional Pertama yang berada di Sumatera Utara dengan nama Perum Perumnas Helvetia, yang ditandai dengan awal mula prosedur pengambilan rumah sampai pada perkembangan sarana dan prasarana yang sejalan dengan kehidupan masyarakat. Proses penulisan skripsi ini tentu tidak mudah baik dari diri sendiri yang banyak melewati tangisan, overthinking serta kesediaan mental penulis pun turut menjadi pertarungan selesainya skripsi ini. Akan tetapi dengan berbagai penguatan dari orang-orang terdekat seperti motivasi yang menjadi semangat untuk segera menyelesaikan skripsi ini serta penunjang bantuan lain berupa dorongan moril hingga maupun materi, maka penulis menyampaikan terimakasih sebesar-besarnya kepada :

1. Kepada Bapak Rektor Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes sebagai Pemimpin perguruan tinggi Universitas Negeri Medan yang saya hormati.
2. Ibu Dekan Fakultas Ilmu Sosial yaitu Ibunda Drs. Nurmala Berutu, M.Pd yang saya hormati.

Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Sosial kepada Bapak Dr. Tappil Rambe, S.Pd., M.Si dan Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial Ibunda Dra. Flores Tanjung, M.A, yang sangat saya hormati sekaligus menjadi dosen-dosen senior di Jurusan Pendidikan Sejarah. Terimakasih Bapak dan Ibu telah menjadi Role model panutan selama masa perkuliahan. Serta ucapan terimakasih yang tak terputuskan kepada Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial yaitu Bapak Dr. Erond Litno Damanik, M.Si yang saya hormati. Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan kesehatan dan umur panjang bagi Bapak dan Ibu Dosen. Amin

3. Ibu Ketua Jurusan yang sangat dihormati dan dicintai para mahasiswa yaitu Ibunda Dr. Lukita Ningsih, M.Hum sekaligus sebagai dosen penguji ahli skripsi saya. Terimakasih ibunda sudah menjadi dosen yang baik, dosen yang sangat perhatian kepada mahasiswa/mahasiswi terkhusus dalam membantu saya dengan memberikan saran yang membangun dalam pembuatan skripsi serta motivasi dorongan untuk segera cepat menyelesaikan gelar Sarjana ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa turut memberikan kesehatan dan umur panjang bagi Ibu dan Keluarga. Amin

4. Sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial yaitu Bapak Arfan Diansyah, M.Pd. Terimakasih Bapak telah memberikan canda gurau kepada setiap mahasiswa terkhusus dalam proses pengurusan administrasi di Jurusan serta menjadi dosen yang selalu gaul kepada para mahasiswanya. Sehat selalu Bapak dan Keluarga.

5. Bapak Drs. Ponirin, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah saya anggap menjadi Ayahanda kandung selama di perkuliahan. Beliau dosen dan pembimbing baik yang sangat perhatian kepada anak mahasiswa-mahasiswi bimbingan nya, saran dan motivasi yang Bapak berikan selama menjadi anak bimbingan kelak berguna bagi Masa depan saya dikemudian hari. Sehat selalu Bapak hingga sampai ke Pensiunan kelak. Amin
6. Ibunda Ika Purnamasari, S.Pd., M.Si sebagai dosen pembimbing akademik yang telah menggantikan orangtua kandung saya selama perkuliahan dan Ibunda juga merupakan dosen yang sangat care serta friendly dengan saya. Ibunda tidak pernah sekalipun mempersulit saya sebagai mahasiswanya. Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan kesehatan dan umur panjang bagi Bunda dan Keluarga. Amin
7. Bapak dan Ibu seluruh Dosen di Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial UNIMED yang sangat berjasa serta banyak memberikan bekal kepintaran, pemahaman baru, hingga cerita sejarah selama masa perkuliahan saya.
8. Kepala Balitbang Kota Medan Sumatera Utara hingga tembusan surat penelitian kepada Bapak Walikota Medan dan Ibu Lurah Helvetia Tengah yang telah bersedia menerima saya untuk melakukan penelitian observasi lapangan berupa wawancara masyarakat untuk menjawab tujuan dari diadakannya penelitian ini.
9. Untuk kedua Orangtua kesayangan saya yaitu Mama Pungan Sinaga, M.Pd dan Papa Purn. JR. Simarmata. Terimakasih telah menjadi

supporter penyemangat pertama saya di dunia yang cerah, panjang dan terkadang juga gelap ini, menjadi pendengar cerita-cerita saya baik suka maupun duka di dalam kehidupan ini. Intinya saya sangat mengucapkan syukur telah diberikan kesempatan lahir di Keluarga ini sehingga menjadikan saya seseorang yang harus selalu kuat dalam menghadapi apapun. Mama dan Papa mungkin ucapan terimakasih saja belum cukup untuk membalaskan kebaikan kalian di dalam hidup saya. Semoga Tuhan memberikan umur panjang dan selalu di datangkan pelangi kebahagiaan hingga di masa tua kelak. Amin

10. Untuk Abang tercinta saya yaitu Jonathan Ambarawa Simarmata, Amd. Cinta kedua saya di dunia ini, terimakasih abang sudah selalu ada dan selalu menjadi sumber uangku, teman berantam, sharing, dan mengajarkan saya banyak hal tentang dunia ini. Dan sekarang tambah 2 Kakak tersayangku Aneke Maria Fernandez Br. Sinaga dan Catherine Yose Fernandez, makasih sudah menjadikan ku adik bungsu kecil kalian. Panjang umur Abang dan Kakak ku untuk semua hal baik.

GBU.

11. Jihan Fahira dan Shamila Putri, Terimakasih Tuhan sudah mendatangkan sobat sedari Senior High School terbaik, tempat curhat, pendengar dan pemberi saran yang mengerti aku luar dalam. Sehat selalu teman-teman, tetap kita jalin hubungan ke-keluargaan yang baik di Masa Depan.

12. Teman-teman Reguler C 2018 seperjuangan dibangku Universitas. Rebka, Serodja, Farah, Vetty, Zuliana, Qoriatul, Mita, Efyka, Kurnia,

Rani, Nadia, Ayu, Shamry, Gias, Michael, Elsarrah, Delpi, Diki, Arifin, Lamsar, Neliana, Enisya, Helrima, Joshua, Zulfadillah, Dimas, Ivan, Kevin, kalian orang-orang yang sulit ditebak, terimakasih untuk kebersamaan selama ini, sehat selalu dan panjang umur untuk segala hal baik di Masa Depan. GBU

13. Teman-teman KKN TIGA BINANGA “Desa Simolap 2021” yaitu Ruth Kharissa, Sri Valentina Sitepu, Hizkia Samosir, Andre Path Sihombing, panjang umur untuk segala hal baik, sehat selalu teman-teman, semoga Tuhan dapat mengumpulkan kita kembali seperti kenangan yang kita lalui selama mengabdikan di masyarakat Tiga Binanga Karo.

14. Diri sendiri yang telah berusaha keras melalui tekanan, overthinking tiap malam, serta segala suka maupun duka ialah untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan ini. Kan kukejar mimpi ku hingga terbang tinggi sehingga tak ada kata tak mungkin aku pasti bisa.

Penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna maka dari itu penulis benar-benar ingin mendapatkan kritik perbaikan yang membangun sehingga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Medan, Oktober 2022
Penulis

Efy Handayani Simarmata
NIM. 3181121009